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お客様 気象防災アドバイザー　榎本英樹さん

　

　  

　

出　席　報　告

当日

 

 

 

プログラム予告

　　７月１９日 クラブ協議会・ガバナー補佐訪問
　　７月２５日（火） 豊栄RC合同夜間例会（大倉屋）
　　７月２６日 振替休会

　　８月　２日 米山ガバナー公式訪問・豊栄合同例会

　　８月　９日 理事会・通常例会　（卓話：永松健太郎さん）

　　８月１６日 休会
　　８月２３日 通常例会　（卓話：上松昭浩さん）

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９２４回 ２０２３年(R５)７月１２日 第２例会 第２号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、四

つのテスト唱和 

本日のお客様紹介 榎本英樹様です。後ほ

ど卓話をお願いします。 

 

【会長挨拶】中村会長 

 本日のゲストスピーカーは若月直前会

長の紹介で気象予報士の榎本英樹さんで

す。このたび北九州市などで記録的な大雨

で河川の氾濫や土砂災害に見舞われてい

ます。近年各地で大規模な台風や水害に 

見舞われ、昨年８月には新潟県の村上市胎内

市関川村で大きな被害が出ました。中でも小

岩内地区では、直前に区長の判断で緊急避難

を決め１軒１軒呼びかけたそうです。そのお

かげで大規模な土石流が起きたのですが負傷

者１名のみで犠牲者は出さなくてすみまし

た。他人事ではないと思わなくてはいけない。  

今朝も予報では曇りでしたが、外に出られ

ないようなどしゃぶりになりました。気象は

私たちの暮らしの中で重要な情報となってい

ます。本日の榎本さんの卓話に耳を傾けたい

と思います。  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 

【幹事報告】川瀬幹事 

・中条 RC から例会変更のお知らせ 

・７／23 付けの新潟日報の暑中見舞い広告を

掲載します。 

・ゲストの榎本さんから「あがの路おんがく散

歩」賛助金のお願い 

 

【委員会報告】 

・ゴルフ同好会･･･五十嵐弘行さん 

秋のゴルフ日程を関係者に配布しました。

地区大会記念は８月１日申込み〆切なので、

個人会費５千円を添えて来週の例会までに参

加者募集をします。 

・新潟いのちの電話･･･武田真さん 

 新しい電話番号が入ったポスターを配布し

ましたので事務所等に掲示をお願いします。

年間約 14000 件の相談を受けています。１４

７名のボランティアの方が 365 日 24 時間悩み

相談を受けています。私も悩みを聞くトレー

ニングをしていますのでもし悩み事があれば

お聞きします。特に今「話すことを放すこと」

というキャンペーンを行っていて、サイトも

出来ていますので是非ご覧になってくださ

い。 

 

【講演会のお知らせ】NPO 法人適正育成ラボ

「ふわっち」代表 五十嵐貴子さん 

 “日本理化学工業の講話＆トークディスカ

ッション”10 月９日開催のご案内（チラシ 

 日本理化学工業は日本一大切にしたい会社

の発端となった企業です。 

知的障がい者を一般採用で７割雇用しなが

ら利益をあげている企業です。 

これからは大企 

業だけでなく中 

小企業も雇用が 

義務化されます。 

皆さんに、まずは 

知ってもらいた 

いと思いご協力を 

お願いします。 

・ニコニコ BOX･･･白井收さん 

〇卓話無事終了･･･若月正和さん 

〇早退･･･１件 

 

計１，５００円 

累計４２，０００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 22 人で出席率は 78.6％でし

た。 

 

【卓話】 榎本英樹さん 

〇講師紹介･･･若月正和さん 

 神山小で温暖化の授業をした記事が昨日

の日報に載っていました。勝屋の生まれで、

平成 26 年まで気象庁にお勤めでした。現在

気象防災アドバイザーのほか阿賀野市の防

災気象アドバイザーを務めています。青少年

育成センター指導員などボランティアに尽

力しています。 

 

～地球温暖化について～ 

配布資料参照 

 

 

 

 

 

 

 

 

～あがの路おんがく散歩について～ 

 神山小学校で１回目のクラシックコンサ

ートを聴かせるイベントを開催します。その

他観光地でジャズコンサートを行う予定で

す。イベントを通して交流人口、定住人口の

増加を促進するために活動グループを立ち

あげました。子どもたち、保護者、地域間の

交流を通して地域愛を醸成していきたいの

で、皆様に賛助会員として協力をお願いに伺

いたいと思っています。 

 

 


